

# ほっとめーる

誰もが健康で居心地よく くらせるまちづくり

神奈川みなみ医療生協



組織部



2024年2月5日

第565号

## デイ元気オニ退治レク♪

1/29(月)～2/3(土)は、デイサービス「元気」恒例のオニ退治レクリエーション週間でした。オニさんは日替わりで変身します。この日のオニさんは…。さて、オニさんとの交流(オニ退治)の後はゲームです。皆さん慣れているのか、美しい投球フォームや抜群のコントロールを披露してくださいました。勝負事?はいきいきさせてくれますね。皆さま、お疲れさまでした!



あらオニさん  
ちょっと嬉しい、かも?



捕獲?確保?集合写真だ



凛々しいフォームです

## 北下浦支部★新年会



ハマリ、ユニゾン、いろんな音色♪

## 診療所利用委員会にて

返子診療所利用委員会でのことです。組合員さんが年末に指のささくれを悪化させてしまったそうです。年明けに根本先生の定期検診を受診すると、根本先生が「すぐに皮膚科に行ってください」と仰ったので「はい、わかりました」と返答しましたが、その時は「後でもいいや」と思っていたそうです。ところが、その後すぐに看護師職員が皮膚科まで一緒についてきてくれたこと、通常は起こらないであろう出来事に、大感激されたそうです。「今日もこれから皮膚科にいきます」とにっこりされていました。すてきなお話です。



種も仕掛けも…



1/30(火)に北下浦支部は新年会を開催しました。今年は多くの演目が披露されました。落語でしょうか?高座もあり本格的です。手品披露もあったようです。参加型の手品楽しいですよ。運営委員さんによるハーモニカ演奏もありました。